

Concluye visita a Cuba presidenta de Asamblea General de la ONU



La Habana, 6 abril (RHC) Con un recorrido por el Centro Histórico de La Habana, la presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, concluye este sábado su visita a Cuba.

La excanciller de Ecuador, en declaraciones a la prensa, calificó de fructífera su visita a Cuba, país que considera un actor indispensable y aliado del sistema multilateral.

Durante su visita a la mayor isla de las Antillas, Espinosa fue recibida por el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y ambos ratificaron la voluntad de fortalecer el rol del organismo multilateral para preservar la paz y en la búsqueda de soluciones colectivas a los problemas globales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187737-concluye-visita-a-cuba-presidenta-de-asamblea-general-de-la-onu>



Radio Habana Cuba